

EVOLUCIÓN HISTÓRICA

PROYECTO SOLIDARIO es una organización con amplia experiencia en la Protección, Promoción y Defensa de los Derechos Humanos de niños, niñas y adolescentes. Fundada en 2008 por profesionales destacados del mundo de la infancia. Trabaja en España, Marruecos, Haití, Perú, Ecuador y Bolivia, con acciones de Cooperación, Ayuda Humanitaria, Emergencia, Educación para el Desarrollo, Intervención, Incidencia y Formación, beneficiando directamente a más de veintisiete mil niños, niñas y adolescentes. Participa en redes internacionales, nacionales, autonómicas y locales, tanto de Cooperación al Desarrollo como de Infancia y Adolescencia.